

Le prochain raid approche!

Écrit par thierry

Mercredi, 17 Avril 2013 15:08 - Mis à jour Lundi, 29 Avril 2013 08:20

Sans l'espoir d'une autorisation possible de vol en Russie, nous avons opté pour continuer le tour du monde en revenant en Europe par le Groenland et l'Islande pour partir ensuite en Asie et Océanie, les 2 derniers continents non encore survolés.



Dans l'important travail d'exploitation des derniers raids, nous avons créé, mis en page et imprimé l'exposition AMAZONIE, QUAND L'HOMME ENTRE DANS LA FORET dont voici le lien sur internet <http://www.calameo.com/read/001781713da16ae4427ea> .

Celle-ci est disponible pour être exposée, nous contacter.

Le prochain raid approche!

Écrit par thierry

Mercredi, 17 Avril 2013 15:08 - Mis à jour Lundi, 29 Avril 2013 08:20

Egalement une fresque Ushuaia Québec en ULM. Les précédentes expositions continuent à être présentées comme celle sur l'Afrique qui a notamment été présentée à la Snecma Villaroche.



C'est à partir du 15 mai que le raid reprendra de Maniwaki au Québec et que vous pourrez à nouveau suivre notre progression en vol sur le site.